

Fecha: 03-01-2025

Pág.: 3 Cm2: 112,2 VPE: \$153.876 Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general

Título: Red asistencial del SSC registro casi 2 mil atenciones en feriado

Tiraje: 11.200 Lectoría: Favorabilidad:

46.615 No Definida



ATENCIÓN DE URGENCIA.

Red asistencial del SSC registró casi 2 mil atenciones en feriado

Durante el feriado del 1 de enero de 2025, los servicios de Urgencia de la Red Asistencial del Servicio de Salud Concepción realizaron un total de 1.988 atenciones entre las Unidades de Emergencia Hospitalaria, Servicios de Atención Primaria de Urgencias (Sapu) y Servicios de Alta Resolutividad (SAR). "Nuestra red estuvo al 100% de operatividad durante el inicio de este nuevo año, sin mayores complicaciones reportadas y con capacidad resolutiva para todas las personas que requirieron de atención médica durante este primero de enero", detalló Pedro Martínez, director (s) del Servicio de Salud Concepción (SSC). En los últimos tres años, se ha evidenciado un alza sostenida en cantidad de consultas en los servicios de urgencia de la red sanitaria en el primer día del año, reportando 1.901, 1.986 y 1.988 atenciones en 2023, 2024 y 2025 respectivamente.

